

Vinculan alcalde de Zacatelco por el uso ilícito de sus atribuciones



Cruz Roja Tlaxcala, pendiente de cierres de campaña de los candidatos locales



# TLAXCALA Intolerancia

Martes,  
28 de mayo de 2024  
Año 3, n° 1053  
[www.intoleranciatlaxcala.com](http://www.intoleranciatlaxcala.com)

f t @ IDTlaxcala

## No soy un cobarde clama candidato en Teolochoholco

Luego que en un evento político se registraran disparos de arma de fuego, Valentín Meléndez, candidato del Partido del Trabajo (PT) para la alcaldía de Teolochoholco, aseguró que “miedo tengo, pero cobardes no somos”.

Lirio Sánchez

En conferencia de prensa, el líder transportista y candidato al Partido del Trabajo (PT) para la alcaldía de San Luis Teolochoholco, Valentín Meléndez Tecuapacho, negó que exista conflicto entre Morena y PT tras disparos en su evento político.

Con el lema “miedo tengo, pero cobardes no somos”, Meléndez Tecuapacho narró que la plaza estaba apartada para su evento político en un horario de 12:00 a 15:00 horas, sin embargo, al llegar simpatizantes de Morena se encontraban en su mitin político, por lo que decidió esperar pasado el mediodía.

Fue hasta después de 12:30 horas cuando pudo comenzar su evento, pero personas de More-

na continuaron en la explanada; el candidato sostuvo que sus militantes nunca respondieron las agresiones que pudieron suscitarse durante el cambio de evento. No obstante, un elemento de vialidad se acercó a realizar una multa a un vehículo estacionado, lo que, a decir del candidato, originó la disputa entre Morena y elementos de Seguridad Municipal.



## Bloquean carretera por la crisis de agua

Debido a la falta de agua potable que se ha registrado en los últimos días, vecinos del fraccionamiento Arcos Altos se encargaron de impedir el paso de los vehículos en la autopista Tlaxcala-San Martín Texmelucan a la altura de Popocatlá. Con ramas, tabiques y fuego, bloquearon la referida vialidad en espera de soluciones. (Fotos: Agencia Enfoque)